



öffentlich  nicht öffentlich

## Informationsvorlage

### Betrifft:

Masterplan Kinderspielplätze

### Amt / Institut:

Bezirksverwaltungsstelle 1

### Beratungsfolge:

#### Gremium

Bezirksvertretung 1

#### Sitzungsdatum

25.06.2021

#### Beratungsqualität

Kenntnisnahme

Die Spielplatzkommission hat in ihrer Sitzung am 20.05.2021 die Empfehlung ausgesprochen, dem Ausschuss für öffentliche Einrichtungen die unten genannten Planungs- und Baumaßnahmen zum Beschluss vorzulegen.

Ein Schwerpunkt soll im kommenden Jahr auf die Umgestaltung und Sanierung des gesamten Spielbereichs im Hofgarten Kaiserstraße/Inselstraße liegen. Außerdem sollen die Haushaltsmittel für den Komplettumbau des Kinderspielplatzes Brunnenstraße erhöht werden. Für den Kinderspielplatz Sohnstraße stehen Ersatzgelder für ein Spielgerät zur Verfügung, die mit Haushaltsmitteln ergänzt werden sollen, um ein sinnvolles Angebot anbieten zu können.

Die Spielplatzkommission empfiehlt die Finanzierung und Umsetzung folgender Maßnahmen über den Etat des Masterplans Kinderspielplätze:

Maßnahmen Etat 2022 mit Mitteln in Höhe von 792.393 €

- |  |               |
|--|---------------|
| 1. Sanierung Kinderspielplatz Kaiserstraße / Inselstraße | Stadtbezirk 1 |
| 2. Sanierung Kinderspielplatz Brunnenstraße              | Stadtbezirk 3 |
| 3. Sanierung Kinderspielplatz Sohnstraße                 | Stadtbezirk 2 |

Die Maßnahmenauswahl soll in der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Einrichtungen am 23.08.2021 beschlossen werden. Vorher erhalten die Bezirksvertretungen die Gelegenheit, sich zu den Empfehlungen zu äußern und ggfls. ergänzende Vorschläge einzureichen.

Damit der Beschluss im Ausschuss für öffentliche Einrichtungen am 23. August möglich ist, bitte ich Sie, die o.g. Auswahl bis zum 01. Juli 2021 Ihrer Bezirksvertretung in geeigneter Form zur Kenntnis zu geben und bis zum 09. Juli 2021 Anregungen und Ergänzungen an das Gartenamt weiterzuleiten.

Bitte beachten Sie, dass im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel auch im kommenden Jahr nicht alle Stadtbezirke pro Jahr berücksichtigt werden können. Die

Auswahl der Projekte wurde auf Anregung der Spielplatzkommission ausschließlich nach fachlichen Notwendigkeiten getroffen. Dabei stand der aktuelle Zustand der Kinderspielplätze im Vordergrund.